



Medienmitteilung

Ein eigener Stuhl im Stadtmuseum

Am Samstag, 7. März, von 14 bis 17 Uhr wird das Stadtmuseum Aarau nochmals zur Bau-Stelle: Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, zusammen mit dem Produktgestalter Sebastian Marbacher die Sitzmöbel des Foyers zusammenzubauen.

Wenn am Samstagnachmittag vom Schlossplatz her nochmals Hammer-, Schraub- und Schleifgeräusche zu hören sind, ist das ein gutes Zeichen: Endspurt vor der Eröffnung des Stadtmuseums Aarau! Der Produktgestalter Sebastian Marbacher hat Möbel für den Picknickbereich im Foyer des neuen Stadtmuseums entworfen, die in einer gemeinsamen Aktion zusammen mit der Bevölkerung und dem Förderverein «Freunde Stadtmuseum Aarau» gebaut werden.

Um am Anlass «Stühle bauen mit Sebastian» teilnehmen zu können, braucht es kein Schreiner-talent. Die einfachen Bausätze von Lärchenholz aus dem Aarauer Wald sind so vorbereitet, dass die Sitzmöbel an verschiedenen Stationen mit relativ einfachen Handgriffen aus den bereitstehenden Holz-latten gefertigt werden können. Wer einen Stuhl gebaut hat, darf ihn mit dem eigenen Namen versehen und so von Beginn an am neuen Museum für Aarau mitwirken.

Das Eröffnungswochenende

Am Wochenende vom Freitag, 24., bis Sonntag, 26. April, feiert das Stadtmuseum Aarau nach zweijähriger Bauzeit seine Wiedereröffnung. Mit einem attraktiven Rahmenprogramm öffnet es seine Türen zum gesamten Neu- und Altbau und damit auch zur ersten Wech-selausstellung «Demokratie! Von der Guillotine zum Like-Button» und zur neu eingerichteten Dauerausstellung «100 x Aarau».

«Stühle bauen mit Sebastian»:

Samstag, 7. März 2015, 14 bis 17 Uhr
im Foyer des Stadtmuseums Aarau

Kontakt und weitere Informationen:

Kaba Rössler, Museumsleiterin

Telefon: 062 836 01 36

Email: kaba.roessler@aarau.ch

www.museumaarau.ch